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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 9番議員 １　平成２９年度予算・事業計画について

竹中　則子 ２　「第３次伊那市男女共同参画計画」策定について

2 1番議員 １　企業誘致施策について

白鳥　敏明 ２　伊那西地区の活性化支援施策について

3 20番議員 １　平成２９年度予算編成について

飯島　尚幸 　（１）ふるさと納税者への感謝について

　（２）企業版ふるさと納税について

　（３）小学校・保育園の洋式トイレ化について

　（４）「花」の振興について

　（５）伊那市協働のまちづくり交付金について

２　学校教育の諸問題について

　（１）学校職員の長時間の働きについて

　（２）小学校の外国語活動や英語の教科化等について

4 16番議員 １　平成２９年度一般会計当初予算案について

柴　満喜夫 ２　地方創生について

３　高齢運転者対策について

5 7番議員 １　産業支援について

橋爪　重利 　（１）起業する方への支援について

　（２）みはらしファームの運営について

6 13番議員 １　子育て・人が人を育てるということ

若林　敏明 ２　施策方針とその横断的推進母体

7 6番議員 １　ふるさと納税について

唐澤　稔

8 11番議員 １　高齢者の運転免許証の自主返納と足の確保について

平岩　國幸 ２　国道３６１号の岩石崩落復旧と今後の３６１号について
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9 17番議員 １　均一料金の公共交通がどうしても必要

前澤　啓子 　（１）公共交通における受益者負担とは何か

　（２）長く乗るのは利益ではなく不利益

　（３）３市町村のバス料金は統一を

　（４）空気を運ぶと言われるよりは

　（５）伊那北発中央病院経由みはらし行きのいーなちゃんバ

　　　スを

　（６）運転免許を返納しても住み続けられる公共交通の整備

　　　を一日も早く

２　移住しやすい・住みやすい伊那市のために議論を

　（１）入区費、区費について広く議論を呼びかけることはで

　　　きる

　（２）税外負担を考える

３　困難を抱えた子供の支援は多様に

　（１）地域未来塾一本で子供は救われるか

　（２）つまづきに寄り添った支援を

　（３）地域未来塾の講師の情報交換会を

　（４）母子福祉資金の貸付状況は

　（５）合格通知がなくても予備審査をしてほしい

10 19番議員 １　新年度予算案について

柳川　広美 　（１）国道１５３号バイパス・環状北線の今後

　（２）商工業者の後継者対策の充実を

　（３）マイナンバーを含む市県民税の特別徴収通知書の郵送

　（４）生活道路の維持補修費・舗装費の増額を

　（５）入浴料金５００円に値下げ

２　センターテニスコート、県営球場周辺の交通安全対策につ

　いて
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11 5番議員 １　大萱市営住宅建替えの見通しについて

唐澤　千明 ２　生ごみ排出削減に向けた取り組みについて

12 4番議員 １　区・常会の負担軽減策を行政で

八木　択真 ２　伊那市観光（株）の経営方針見直しを

３　中村家活用は民間目線で慎重に

13 18番議員 １　道の駅構想について

前田　久子 　（１）道の駅設置について

２　学習支援「未来塾」について

　（１）伊那市の学習支援の現状について

　（２）未来塾の土曜日実施について

　（３）土曜授業について

14 8番議員 １　自然エネルギー活用について

宮島　良夫 ２　ごみの減量化に向けた取り組み

３　ペレットボイラー使用についての職員研修について

４　ボイラー業者を伊那市に誘致を

５　障害者の地域自立に向けた支援の拡充について

　（１）伊那市としての取り組みについて

　（２）雇用について

　（３）環境整備について

15 10番議員 １　企業誘致について

中山　彰博 　（１）残り少ない企業用地について

　（２）現在の工業団地周辺の区画拡大について

　（３）新規産業団地について

２　長谷地域の振興策について

３　塩見小屋と登山道、市道三峰川併用林道通行止めについて
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16 12番議員 １　国道３６１号の諸問題について

飯島　進 　（１）「上ヶ洞トンネル」開通について

　（２）「鉾持桟道、土砂崩落事故」について

　（３）「景気刺激策」について

17 14番議員 １　子どもの貧困への支援について

飯島　光豊 ２　伊那市の小規模保育園の存続について

18 3番議員 １　史跡高遠城跡の保存・活用について

　（１）管理団体の指定について

　（２）遺構の復元について

２　伊那市の農業について

　（１）耕作放棄地について

　（２）食料自給率の向上について

　（３）「自作自消」の推進について

19 2番議員 １　中央アルプス山麓の自然を生かした開発と今後の運営につ

野口　輝雄 　いて

　（１）中央アルプス西山山麓の将来の展望について

　（２）経ヶ岳植物園周辺の開発と今後の運営について

２　これからの子育て支援のあり方について

　（１）これからの子育て支援対策について

　（２）園児や児童数の減少対策について

　（３）保育園の運用基準の見直しを早急に


